

Antrag der Fraktion der FDP

Aktuelle Stunde

Tami-Oelfken-Grundschule: Dramatischer Einzelfall oder Spitze des Eisberges?

Begründung der Aktualität:

Laut eines Berichts von Buten un Binnen am 29. November 2022 hat die Steuergruppe der Tami-Oelfken-Grundschule im Auftrag des Kollegiums einen ebenso aufrüttelnden wie eindringlichen Hilferuf an die Senatorin für Kinder und Bildung gesandt und Überlastung angezeigt. Der Senat muss sich erklären, wie sich die Lage so zuspitzen konnte und er muss auch aufzeigen, wie er kurz- und langfristig Abhilfe schaffen will.

Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP